

DRK ehrt Wiederholungstäter

Reinhard Lange war schon 100 Mal beim Aderlass – Urkunden und Anstecknadeln

FRÖNDENBERG ▪ Das Deutsche Rote Kreuz, Ortsverein Fröndenberg führte in Zusammenarbeit mit dem Blutspendedienst Hagen im vergangenen Jahr 17 Blutspendetermine durch. 1375 Wiederholspender und 82 Erstspender kamen zum Aderlass.

Seine 100. Blutspende leistete Reinhard Lange im vergangenen Jahr, 75 Mal haben Brigitte Schmöle, Günther Bergob und Hans-Ulrich Neuendorf den roten Lebenssaft schon gespendet.

Für die 50. Blutspende hat das DRK Annegret Hollmann, Andreas Maiwald, Andreas Schumann, Ewald Eisele, Frank Doll, Heinrich Lange, Hans Werner Erdmann, Klaus Schoff, Kornelia Stute, Paul Ziegler, Ros-



Reinhard Lange (2.v.l.) hat schon 100 Mal Blut gespendet. Die DRK-Ortsgruppe Fröndenberg hat fleißige Blutspender jetzt ausgezeichnet. ■ Foto: Privat

witha Ziolkowski und Sabine Rabeneck geehrt.

Die Jubel-Wiederholungs-

täter hat das Fröndenberger DRK mit einem Präsent be-

dacht. Außerdem erhielten

sie vom Blutspendedienst West eine Urkunde und Anstecknadel.